

9月1日の全校集会（リモート）

2025.9.1

- 朝から、元気なあいさつありがとうございます。そして竜神におかれりなさい。皆さんに会えてうれしいです。少し見ない間に背が伸びたり、たくましくなったりしましたね。部活動や学習で心身共に鍛えられたことでしょう。
 - 夏休み前の全校集会で「世の中にはGoogle、Edge、Safariなどいろいろな検索エンジンがあるけど、自分の人生ですから自分だけの検索エンジンを作つてごらん。そのために必要なのは直接体験や経験で、夏休みは最高のチャンス」と、お話をしました。
 - どうですか、自分だけの検索エンジンはできましたか？
 - 校長先生もいくつか経験をしましたが、一番心に残っている経験を紹介します。
* * * * * * * プレゼン資料を使って説明 * * * * * * *
 - 7月24日（水）に交流館の竹とんぼクラブの方にボランティアで、狭い4段ロッカーを試しにひと教室だけ3段に改修することに挑戦していただきました。成功したら一人の容量が多くなるので荷物が片付けやすくなります。
 - でも荷物を載せる木の板が、縦の木にはめ込んであり、簡単に外すことができません。
 - 竹とんぼクラブの方が解決方法を思いつきました。車のジャッキで縦の板を押し広げて、はめてある横板を落として外すという方法です。
 - 実際にやってみたら見事に外れました！
 - 作業を終えて、竹とんぼクラブの代表の方が一言
「初めてのことだからおもしろかった！」
 - 70才を超えている皆さんが楽しそうに会話するのをみて、何歳になっても挑戦するって楽しいんだな、青春だなあと、気づかせていただきました。
 - クラブの皆さんには誰一人、竜神中の卒業生ではありません。なぜなら、皆さんのが中学生のころはまだ竜神中はできていなかったからです。なのに、竜神中のために貢献してくださる地域の方の心と力に、私の心は熱くふるえました。

- 今日から9月です。
最後はいつもの合言葉で。
自律・・貢献
たくさんの挑戦・経験・気
心ふるえる、ふるわせる時